

Le Rat (sur Messimy)

De la maison du Diable, en se dirigeant à l'est, par la ligne de faite, on arrive au mamelon qui domine la ferme du Rat; il est surmonté d'un bouton lithique : sur la roche au culmen, on voit une cuvette de 0^m,30 sur 0^m,28 et 0^m,14 de profondeur. Au sud-ouest se trouve un quartier de roche paraissant rapporté; il a un tabernacle, sorte de petit four visant l'est, hauteur 0^m,40, largeur 0^m,60, profondeur 0^m,40. A l'est du bouton lithique, autre quartier de roche rapporté, avec tabernacle visant l'est, hauteur 0^m,30, largeur 0^m,48, profondeur 0^m,20; ces sortes de tabernacles ou fours paraissent creusés par éclatement; ils répondent à celui des Roches-Feu sur Duerne, mais ceux du Rat sont de forme primitive et simple; on doute qu'ils soient l'œuvre de l'homme, tandis que le tabernacle de Duerne est relativement une œuvre artistique d'une époque de raffinement.

Les grandes roches

En continuant de marcher sur la ligne de faite, au nord de la ferme du Rat, se trouve un second mamelon; à l'est de l'amoncellement lithique, on voit, sur un quartier de roche une cuvette informe de 0^m,30 à 0^m,40.

Chérey (sur Messimy)

Un peu plus loin, sur un autre mamelon dominant la ferme de Chérey ou Dussus, se trouve une corne, sur laquelle on voit une cuvette de forme triangulaire, le